



**Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 05.11.2024**

***Fahrradstraße in der östlichen Bärmanstraße***

**Antrag:**

Der BA 21 beantragt bei der Landeshauptstadt München, die Bärmanstraße östlich der Paul-Gerhardt-Allee als Fahrradstraße auszuweisen.

**Begründung:**

Der kurze Abschnitt der Bärmanstraße (in nachstehender Karte in rot markiert) zwischen Paul-Gerhardt-Allee und dem Bärmantunnel, der unter den Bahngleisen der Ingolstädter und Landshuter Bahnlinien entlangführt, wird intensiv von Radfahrern genutzt, die in und aus Richtung Laim/Innenstadt unterwegs sind. Der Straßenabschnitt liegt zudem auf einem ausgewiesenen Radweg von der Innenstadt in Richtung Pasing-Obermenzing. Ungefähr die Hälfte der Radler biegt in die bereits als Fahrradstraße ausgewiesene Querstraße Am Nymphenbad (in orange markiert) ab, die andere Hälfte nutzt die Bärmanstraße mindestens bis zur Einmündung an der Paul-Gerhardt-Allee. Die Schaffung einer Fahrradstraße in dem östlichen Abschnitt der Bärmanstraße würde die Insellage der Fahrradstraße Am Nymphenbad beseitigen und den gesamten Bereich in eine Fahrradzone aufwerten. Somit könnte dem Fahrradverkehr hier noch mehr Gewicht gegeben werden.

Dr. Constanze Söllner-Schaar  
Fraktionssprecherin

Dr. Michael Wehr  
Mitglied UA Bau